

Faes Farma, S.A. concede una licencia mundial de su antidepresivo Flufenoxina a Jazz Pharmaceuticals Inc.

Faes Farma, S.A. ha firmado un acuerdo con la compañía americana Jazz Pharmaceuticals Inc. para el desarrollo, fabricación, y comercialización de su nuevo antidepresivo Flufenoxina, que se encuentra en la etapa final de desarrollo preclínico.

El acuerdo estipula que Jazz Pharmaceuticals se hace cargo y financiará todo el desarrollo clínico y regulador del producto. Jazz será responsable de su comercialización en EEUU, Europa y Asia, y Faes Farma retiene los derechos de comercialización para España, Portugal, e Iberoamérica.

En base a los términos del contrato, Jazz pagará 250.000 \$ USA a la firma del acuerdo y 350.000 \$ USA en el plazo de un año, así como 2.000.000 \$ cuando se inicie la fase II de investigación clínica en USA, previsiblemente dentro de un plazo de tres años.

Así mismo, se han acordado otras serie de pagos a medida que avance el desarrollo del producto y unos royalties y cantidades adicionales a partir de cuando se comercialice dicho producto.

En palabras del Presidente de Faes Farma, S.A. “este acuerdo nos abre perspectivas de importantes beneficios y nos ahorra el fuerte gasto necesario para el desarrollo del producto”.

El incremento de la incidencia de la depresión, una grave patología que afecta a unos 300 millones de personas en el mundo, está condicionado por el envejecimiento de la población y el ritmo de vida actual. El mercado de los antidepresivos es el mayor de los relacionados en el Sistema Nervioso y el tercero de todos los grupos terapéuticos y se estima en \$18 billones.

Faes Farma, S.A. es una compañía nacional, cotizada en el mercado continuo, orientada a la investigación, que desarrolla, fabrica, exporta y comercializa productos innovadores en las áreas estratégicas de Sistema Nervioso, Respiratorio, Digestivo, Cardiovascular y Metabolismo.

El acuerdo logrado para Flufenoxina se añade al ya firmado para Bilastina en EEUU y Canadá. Bilastina es un antihistamínico de investigación de Faes Farma, S.A., cuyos derechos de comercialización para más de 70 países se encuentran en avanzada fase de negociación. Todo ello confirma el alto nivel de calidad de la investigación de Faes Farma, S.A., que ha sido recompensada recientemente con la asignación de la categoría “Excelente” por los Ministerios de Industria y Sanidad, y la concesión del premio Fundamed-El Global a la mejor Investigación Nacional en 2006.

Ocho de octubre de dos mil siete.